

Compartir

- Email
- Imprimir
- Twitter
- Facebook
- Google+
- Linkedin
- Tuenti
- Menéame

Noticias de archivo

- Los Guñoles analizan las elecciones de EEUU
- Valencia rechaza el convenio de RTVE
- Empleados de Localia Valencia se suman a las denuncias de Madrid
- Cara y Cruz, nuevo spot de Médicos del Mundo
- Valencia acogerá el I Congreso Internacional de Nuevo Periodismo
- Acuerdo entre Sanidad y Médicos de Cataluña
- Resultados positivos de los ensayos clínicos en Fase III de dulaglutida en diabetes tipo 2
- Alberto Gil, ¿futuro Dircom del Valencia CF?
- Médicos y hospitales arrasan en las noches de las cadenas privadas
- El Valencia CF tendrá nuevo Dircom cuando finalice la liga

Médicos internistas analizan en Valencia el lupus, la diabetes y la insuficiencia cardiaca

REDACCIÓN PRNOTICIAS

10/06/13 18:47

aaa

El X Congreso de la Sociedad de Medicina Interna de la Comunidad Valenciana, organizado por dicha sociedad en con la colaboración con el Servicio de Medicina Interna del Hospital de Manises ha profundizado en el análisis de enfermedades como el lupus, la diabetes y la insuficiencia cardíaca. Se trata de patologías, que afectan a gran parte de la población, y que necesitan una constante actualización por nuestra parte en cuanto a novedades, técnicas diagnósticas y tratamientos para abordarlas con eficacia, ha explicado la Dra. Belén Roig, jefa de servicio de Medicina Interna del Hospital de Manises.



Así, durante la jornada se han conocido las últimas novedades en el tratamiento de la insuficiencia cardiaca, una enfermedad cuya prevalencia está en aumento y que se calcula que afecta ya al 10% de las personas de más de 65 años. Para tratar a estos pacientes crónicos se han creado Unidades de Insuficiencia Cardiaca como la del Hospital de Manises. El objetivo de estas unidades, que trabajan en estrecha colaboración con los cardiólogos, es mejorar el pronóstico y calidad de vida de los pacientes y reducir la frecuencia de hospitalización, explica el Dr. Pau Llacer, médico internista del Hospital de Manises y presidente del Comité Organizador del congreso. Sobre este tema han hablado la Dra. Pilar Román Sánchez, presidenta de la **Sociedad Española de Medicina Interna**, que se ha centrado en el manejo de la insuficiencia cardiaca en los pacientes pluripatológicos, y el Dr. Luis Espinosa, médico internista del Hospital Ramón y Cajal de Madrid, que ha

Últimas noticias

- 18:47 Médicos internistas analizan en Valencia el lupus, la diabetes y la insuficiencia cardiaca
- 18:44 Pablo Reaño (WePlan): 'Una de las claves del éxito de Silicon Valley es la mentalidad'
- 18:42 La incorporación de micronutrientes en las leches de fórmula infantiles ha revolucionado su composición
- 18:38 Pediatría recomienda a los padres que mantengan actualizadas las cartillas de vacunación de sus hijos
- 18:35 La Universidad de Granada y la UNED lideran el ranking de universidades españolas en redes sociales
- 18:33 El 70% de los adolescentes desconoce el número de teléfono de emergencias
- 18:04 CC OO pide a la dirección de EFE que reconsidere la mudanza al nuevo 'Edificio Génesis'
- 17:35 Comienzan las obras del hospital HM Universitario Puerta del Sur de Móstoles
- 17:34 La segunda edición de El Número Uno no acaba de cuajar en la noche de los viernes
- 17:30 Un tercio de la facturación de las Agencias de Salud procede de los trabajos digitales

+ Léidas + Comentadas +

- José Javier Espinosa se siente traicionado por Julio Ariza tras su destitución de La Gaceta
- El EGM de julio: clave para la continuidad de Ernesto Sáenz de Buruaga en COPE
- Intereconomía comienza a segregar sus plantillas en cinco nuevas sociedades sin previo aviso
- Marca TV no cierra el 30 de junio, pero su futuro sigue en el aire
- Soy Donante, una app de Mediaset España para no bajar la guardia ante la donación de órganos
- Blas Herrero despide al subdirector general de Kiss FM
- Publicidad en abril: El País (-30%), El Mundo (-20%), ABC (-20%) siguen desplomándose

tratado el diagnóstico de la dolencia en el anciano.

Diabetes y lupus

La diabetes ha tenido una puesta al día necesaria por su importancia en la sociedad actual, pues es considerada la epidemia del siglo XXI y afecta ya a más de 5 millones de personas en España. Los objetivos terapéuticos y los tratamientos de la diabetes tipo 2 han sido los hilos conductores de las exposiciones médicas en una mesa de debate moderada por el Dr. Diego Godoy, responsable de la Unidad de Lípidos del Hospital General de Valencia, y que ha contado con las aportaciones del Dr. Juan José Tamarit, vicepresidente de la Sociedad Valenciana de Hipertensión Vasculiar y Riesgo Vasculiar; el Dr. Carlos Morillas, endocrinólogo del Hospital Peset y del Instituto Valenciano de Infertilidad, y con la del Dr. José María Pascual, jefe de servicio de Medicina Interna del Hospital de Sagunto

La actualización en el manejo del lupus eritematoso sistémico ha sido otra de las cuestiones centrales del congreso. Una enfermedad potencialmente grave con afectación multiorgánica y base autoinmune que afecta a más de 40.000 personas en nuestro país. Los especialistas, de la mano del Dr. Gerard Espinosa del Hospital Clínic de Barcelona y el Dr. Gonzalo Salvador, médico internista del Hospital de Manises, han repasado los aspectos patogénicos, de diagnóstico y seguimiento de la enfermedad, así como las evidencias disponibles en los últimos y futuros tratamientos. Por último, se ha animado a participar a los presentes en los distintos proyectos de investigación desarrollados a nivel nacional desde el Grupo de Enfermedades Autoinmunes Sistémicas de la **Sociedad Española de Medicina Interna**, de los que el Dr. Espinosa es uno de los miembros más relevantes.

Seguiremos informando

[Siguiente >](#)

- Rebelión en Intereconomía: Luis Sans dice que no creará la deuda, pero no se compromete a pagar
- Julio Ariza afirma en privado que la situación de Intereconomía está en vías de solución
- ¿El peor año de la prensa deportiva? La publicidad de AS y Marca ha caído un 29% y las ventas un 16%
- Félix Madero fuera de Punto Radio, primera víctima de la revolución ABC (86)
- Adiós a Juan Ramón Lucas, Toni Garrido y Pepa Fernández en RNE (53)
- Exclusiva PR: Pedro J. Ramírez da su versión sobre la portada de ETA: 'La foto es de Pulitzer' (46)
- El efecto La Noria contagia a Intereconomía: los anunciantes huyen de la crispación (42)
- Bieito anuncia a la redacción de ABC una tregua en los despidos (40)
- Lyonesse, la comunidad de compras internacional y multisectorial, llega a España (36)
- ¿Por qué las series de éxito internacional pasan sin pena ni gloria por la audiencia española? (33)
- Bieito Rubido: los otros negocios del director de ABC (33)
- El miedo, la inquietud y la incertidumbre, reinan en ABC (33)
- Alberto Pérez también abandona la subdirección de ABC (30)
- #preguntaleamariano se burla de Rajoy
- ¿Por qué las series de éxito internacional pasan sin pena ni gloria por la audiencia española?
- Mariano Rajoy no quiere clones en Twitter
- Golpe en la línea de flotación del modelo Telecinco: los anunciantes piden cuentas por primera vez
- OJD Septiembre: La Razón (-24%), ABC (-14%) y La Gaceta (-13%) son los que más caen
- El Grupo Intereconomía despide a 16 empleados, la mayoría de Intereconomía TV
- La Noria pierde oficialmente todos sus anunciantes
- Intereconomía pierde un 20% de audiencia tras la resintonización
- La Noria pasa de facturar 450.000 de media semanal a hundirse en los 84.000 el pasado sábado
- Milner, Campofrío, Puleva, Bayer y Nestlé dejan La Noria sin girar



PRNoticias - C/ Marqués de Monteagudo 18, 2ª Planta, 28028 Madrid (España) - Tlf (34) 91 713 11 72 - nacional@prnoticias.com

© Copyright 1999 - AVISO LEGAL - NORMAS DE USO DE COMENTARIOS



LA SOMBRA
PRODUCCIONES

ondacro
COM

noticias.com
SOLO BUENAS NOTICIAS

Kioskofree.com

clubagencias.com